

令和7年度 小千谷市立南中学校 3学期の様子 1/8~1/9

1月8日（木） 「3学期始業式」



さあ、今日から3学期です。2学期に引き続き、今回の始業式の校長講話も生徒の皆さんから協力してもらい、私が伝えたいキーワードを提示することができました。始業式開始直前のお願ひにも関わらず、各学年5名ずつ計15名の生徒が、さっと動いてくれました。さすが南中生!! ありがとうございました。

各学年の代表生徒からの「3学期の目標」発表も立派でした。

1年生代表生徒

私の3学期の抱負は、2つあります。

1つ目は、やるべきことをしっかりとやることです。私は、1学期、2学期ともやるべきことをやらずに、自分のやりたいことばかりを優先してしまっていました。そのため、期限に間に合わず、提出するのが遅くなってしまいました。3学期は、自分のやりたいことよりも、やるべきことを優先して取り組むようにしたいです。そして、それを当たり前のことにていきたいです。



2つ目は、家での過ごし方です。とくに、早寝早起きを意識したいです。私は、冬休み中は夜遅くまで起きていることが多く、寝る時間が遅くなってしまっていました。その分、起きるのも遅くなったり、昼間も眠くなったりしていました。このままだと、3学期の生活リズムも悪くなってしまうので、改善していきたいと思います。

3学期は1年生最後の学期になるので、自分なりにしっかりと過ごしていきたいです。

2年生代表生徒

3学期に私が頑張りたいことは、勉強・部活・生活面の3つです。3学期は一年間のまとめであり、3年生に向けた大切な準備の時期なので、今まで以上に自分を成長させたいと思っています。



まず勉強では、毎日の授業を大切にし、分からぬところをそのままにしないことを頑張りたいです。これまで私は、難しい問題が出てくると後回しにしまうことがありました。3学期は授業の進みが早くなるため、授業中にしっかり話を聞き、きれいにノートをかけるようにしたいです。また、家では短い時間でも机に向かう習慣をつけ、少しづつ理解を深めていきたいと思います。

次に部活動では、自分自身の課題と向き合い、技術面と気持ちの面の両方を成長させることを目標にします。私は思い切りプレーすることに不安を感じることがあります、3学期は失敗を恐れず挑戦することを意識したいです。そのために、基礎練習や自主練習を大切にし、一本一本のプレーを丁寧に行うように心がけます。また、自分の得意なところを見つけ、自信をもってプレーできるようになります。

最後に生活面では、早寝早起きを心がけ、体調管理をしっかりと行うことを頑張りたいです。生活リズムを整えることで、勉強や部活動にも集中して取り組めるようにしたいです。

これらの3つのことを心がけ、3学期を充実したものにし、3年生へつながる成長の学期にしたいと思います。

3年生代表生徒

私が3学期、頑張りたいことは勉強です。部活動やクラブチームでの活動が終わって今度は受験に向けて勉強をがんばらなくてはいけません。今まで勉強で分からぬところをそのままにしていた分、他の人よりも理解するまでに時間がかかります。なので、私は家に帰ってからの時間を大切にしていきたいです。一日は24時間しかありません。そのうちの7時間は睡眠で削られ、8時間は学校で過ごし、家に帰ってきてからご飯を食べる時間を引いて計算すると、自分が自由に使える時間は4~5時間しかありません。その短い時間の中でしっかりと勉強時間を一日最低でも3時間、休日には5時間確保し、勉強との切り替えを上手くできるようにしたいです。



次に、卒業に向けて残り少ない日数を健康に過ごせるようにします。3年生は総合の時間を活用して「最高の卒業式にするにはどうすればよいか」について話し合いをしました。学校に3年生が来る日数はあと39日しかありません。数字にして出すと残りわずかだと改めて実感します。なので、これから学校がある日は毎日行けるように健康に気を付けたいです。苦手な早起きを頑張り、手洗い・うがいを適切にします。そして、自分もうつらないし、人にもうつさないようにしたいです。残りの中学校生活を元気で笑顔溢れ、充実した日々にしたいです。3Aで最高な卒業ができるように頑張ります。

1月9日（金） 「小千谷市内新生徒会交歓会～『2学年だより』より～」



12月の終業式では新生徒会任命式が行われ、校長先生から生徒会三役に委任状が渡されました。新生徒会長は、代表として全校の前で抱負を語りました。

そして1月7日(水)には、小千谷市内生徒会交歓会が行われ、市内の新生徒会役員が東小千谷中学校に集まりました。自己紹介のアクティビティから始まり、各校の生徒会活動の紹介、最後には同じ役職のメンバーに分かれて、これから活動について語り合いました。他校の生徒会の公約や、不安や悩みを共有し、情報交換を行うことで、お互いによい刺激を得られたと思います。公約の実現に向けて、積極的に活動をしていくと思います。2年生の皆さん、よきフォロワーとして後輩を引っ張っていいってください。(文責：2学年担任)